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由全省地区生产总值、

企业经济效益、财税收入、
居民收入等构成的全省经
济发展“大账本”成了今年

的良好开局。初步核算，一
季度全省实现生产总值
5054.5亿元，比去年同期
增长15.2％。其中，服务业
增加值 1923.4亿元，同比
增长 15.4％，继去年以来
继续保持高于GDP增长的

良好态势。居民消费物价水
平略有回升。一季度全省居
民 消 费 价 格 同 比 上 涨
2.2％，涨幅同比提高 0.7
个百分点。
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“大账本” 一富裕，

“小日子”自然好过。一季
度全省城镇居民人均可支

配收入为4847.7元，同比增
长18.0％，增幅比上年同期
提高2.1个百分点。增加的
收入主要来自于以下三块：

一是政策性增资，作为
城镇居民收入主体的工薪
收入保持稳定增长，人均工

薪收入 3347.7元，同比增
长15.6％，多增４５２元；

二是在大力鼓励创业
的环境下，城镇居民经营性
收入快速增长，人均经营净
收入达到 443.9元，增长
20.5％；

三是政府转移支付力
度加大，养老金和离退休金
增长较快，转移性收入达
1353.9元，增长24.7％，增
幅同比提高18.0个百分点。

不过，财产性收入为
40.7元，下降5.1％；

农民收入也保持了较
快增长。农民人均现金收入

2584元，同比增长14.8％。
农民工资性收入较快增长，
本地务工收入贡献明显。工
资性收入人均 1603元，增
长15.1％。

与此同时，就业继续保
持良好水平。一季度全省城镇

登记失业率为3.3％，比去年
年底下降0.1个百分点。全省
城镇新增就业22万人，下岗
失业人员再就业10.5万人。
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3月末，全省金融机构

人 民 币 存 款 余 额 达 到
28344.5亿元，比年初增加
2484.9亿元，其中企业存
款、居民储蓄存款分别比年
初 增 加 810.5亿 元 和
1184.7亿元。
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收入增加了，老百姓花

钱也大胆了，市场消费需求
稳中趋旺，在拉动经济发展
的“三驾马车”中，消费的
贡献越来越大。一季度全省
实现社会消费品零售总额
1961.5亿元，同比增长
16.7％，同时也创 下 自
2005年以来季度增幅新
高，比上年同期提高 1.2个
百分点，从部分领域的消
费增幅看，老百姓的钱主
要花到了金属材料类、建
筑及装潢材料类、金银珠
宝类、汽车类零售额达到

142.37亿元，另外还有电
子出版物和音像制品类、机
电产品及设备类和儿童玩
具类，等等。
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天，南京市统计局副局长夏德

智表示，一季度南京预计实现
地区生产总值710亿元，比去
年同期增长了约16.4%。

据统计数据，南京城市
居民的“钱袋子”更鼓了，人
均可支配收入达到 6072.33
元，比去年同期增长 15.9%，

多增了 833元，“钱袋子”鼓
起来的原因主要是受离退休
职工工资上调、年度奖金兑
现影响，股市的利好也让股
息与红利收入增长了不少。

在房价一涨再涨的南
京，有关房地产业的数据格

外引人注目。记者注意到，房
地产业增加值增长 25.5%，

是在所列出的第三产业增加
值中增长最快的。夏德智说，
房地产业的增加值核算比较
复杂，它与房价上涨有关，但
增加值的涨幅与房价的涨幅
之间没有必然联系。
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天下午，刚刚公布了将进行单

独招生的南京工业职业技术
学院招办主任高宏彦来到快
报生活南京在线访谈节目，高
宏彦表示，报名从明天'! *

"" +&开始，至 4月 27日结
束。只要是江苏省内已经进行
了 2007年高考报名的，并拥

有高考建档号的普通高中毕
业生都可以本人前往学校报
名，通过笔试和面试后，一旦
被学校录取，将与通过高考进
入南工院的 2007年新生在
日常管理、专转本、毕业证书
等方面享受同等政策，按公办

高校一学年 4140元的收费
标准收费。特别需要提醒的
是，去年南工院高招录取线是
513分，超过本三控制线 30
多分。

据了解，此次单独招生
中，文理科各拿出了三个专

业。高宏彦表示，作为高职院
校，培养高技能人才是目标，
这次拿出的六个专业，也体现
了这一点，都是学校的特色品
牌专业。 在这次报名现场将
设专业咨询点，有各专业教师
面对面答疑，包括专业的特

色、学习内容、就业方向等，让
考生可以在充分了解后，做出
适合自己的选择。

因为这次单独招生的改
革，采取“笔试 +面试”的综
合考核方式，笔试考语数英，笔
试的时间是5月9日，上午是

语文和英语，下午是数学。这
次考试试卷是委托江苏省教育
考试院命题，内容根据国家课
程标准和考试大纲要求制定，
考生没有必要去特别的复习。

此次单独招生每位考生
可以在六个专业中选报两个，

有考生表示希望在文科、理科
专业中各选一个。高主任表示，
因为面试和录取都是分科进行
的，所以跨科类无法报考。

广大快报读者和网友可
以 登 录 www.lifenanjing.
com.cn了解视频的详细内
容，还可以阅读到此次单独

招生的详细招生简章，下载报
名表。
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第一家医学独立实验室———
南京迪安医学检测中心，正式
落户白下区。它不附属于特定
医院或诊所，但是具备医疗机
构执业资格。它将成为中小型
医院检验诊断业务的后盾。

据介绍，南京迪安医学检

测中心总投资 2000多万元
人民币，是按照三级甲等医院
的标准设计的，能开展近 700
个项目检测。业务方向是与中
小医院合作，承接中小医院自
身力量所不能开展的检验检
测业务。

“现在都强调小病进社
区，随着江苏省医疗卫生改革
的推进，以后各中小医院对医
疗检查的需求将会大大增
加。”江苏省临床检验中心主
任许斌说，南京迪安检测中
心，将成为这些中小医院检验

诊断业务上的后盾。许斌认
为，独立实验室实现检验样品
的集中检查，大大节省了费
用，可以提高检测效率和质
量，降低错误发生率，是当前
发达国家和地区的发展重点
方向之一。香港这个城市，就

有 150多家独立实验室。在
美国，目前有 40%的医学检
验，由独立实验室完成。

昨天，该检测中心首先与
白下区卫生局签订了加入白

下区“惠民医疗体系”。惠民
医院给出的优惠，检测中心将
同步给出一样的优惠。该中心
下一步的目标是积极加入南
京市的“惠民医疗体系”，给
市民带来更多实惠。

地铁乞丐、地铁小偷
……也许不久的将来，地铁
车厢再也不是他们的 “温

床”，一举一动都会被“电
子眼”摄入眼底。昨天，记
者从地铁行评会上获悉，南
京地铁正酝酿在地铁车厢

里安装摄像头，据预计，这
一笔投入资金约 700万人
民币。

今年 1月 24日早高
峰，上海地铁有乘客擅自拉
下紧急制动阀，导致地铁 2
号线被迫停运20分钟。此

次事件也引起了南京地铁
的高度重视，南京地铁介

绍，目前一号线车厢安装摄
像头也在紧锣密鼓中，“所

有车厢内安装上摄像头，可
不是一笔小数目，预计资金
会在700万人民币左右，至
于车厢内安装的摄像头是
定向的还是球形的'56

789:;<=&，现在还
没有定夺。”

据了解，一旦发生紧急
突发事件，地铁车厢内的摄
像头将能摄录下现场画面，
再由监控中心及时将画面
传输给相关工作人员，一系
列紧急制动、疏导客流等操
作就能及时进行。此外，摄

像头的监控记录还能帮助
有关方面调查事件缘由。对

于地铁内偷盗、乞讨、随意
散发广告等行为，监控系统
也将起到一定的防范和治理
作用。目前，我国部分城市
如广州地铁4号线、北京地
铁 5号线的每节车厢内都
安装了摄像头，上海地铁安

装摄像头也已提上了日
程。 另外，记者了解到，南
京地铁在二号线、一号线南
延线的车辆购置上都作了
要装摄像头的要求。

另外 ，记者了解到，如
今地铁日均客流量达到

21.5万人次，乘客失物的数
量也随着增加，上个月达到

293起。遗落的物品大到数
万元的现金、小提琴，小到
公用IC卡、钥匙扣，应有尽
有。地铁工作人员表示，今
后乘客寻找失物就更方便
了，他们会在新街口站及珠
江路站各设置一块“遗失物

品”公告栏，遗失物品一目
了然。据了解，“遗失物品”
公告栏就摆放在站台醒目
位置，目前效果图已出来，
只等制造上墙，预计 5月
16日前到位。
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“你叫‘A.O.史密斯’，
我来个‘A.C.史密斯’。”“你

产品牌子叫‘尚德’，我公司
名字叫尚德总不犯错吧”
……昨天下午，江苏省外资企
业商标保护座谈会上，部分外
资企业代表对种种商标侵权行
为深恶痛绝。而一些造假者通
过分散经营等手段，降低违法

成本的行为，更是让打假企业
头疼不已。

原来，造假人员钻了法律
的空子。“根据有关规定，对
商标侵权案件，销售金额必须
达到 5万元以上才能刑事立

案。”来自昆山一家企业的袁
鹏志说，现在很多造假窝点都
是分散控制经营、现金交易、
不设台账，一旦查到，现场货
值不足5万元，就只能对其进

行行政处罚。而且不同的窝点
查下来往往都是一个当事人，
“且这些造假人员很多为外
地人，也没有固定财产，行政
处罚也就无从落实。”

对于企业遭遇的尴尬，江
苏省工商局副局长贺寿天表
示，省工商部门将采取区域联
动、部门联动的方式加大商标
侵权的打击力度。
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2007年上海国际车展
将于今天拉开帷幕，755款

展车、120款海外新车、5
款全球首发车，这些数字注
定使本届车展成为国内乃
至国际汽车界的焦点。在昨
天的媒体日展出中，南京名
爵（MG）不仅有意料之中
的 MG7系和 TF跑车亮

相，还有初次走出深闺的
MG5系，江苏省副省长何
权的亲临助阵更是一大亮
点，名爵的展台被记者们围
得密不透风。而南京依维柯
也首次携依维柯和跃进双
品牌高调亮相本次车展。
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本届上海车展至少有

50辆展车市场价值超过
200万元。其中包括宾利轿
车、蓝博基尼跑车，售价从
300万元到 600多万元不
等。700万元左右的劳斯莱
斯、近 830万元的迈巴赫
62S，都是富人们竞相抢购

的目标。法拉利公司为上海
车展送来了从 100多万元
的玛莎拉蒂到 1500万元
的法拉利。之所以会吸引如
此众多的豪车，是因为随着
经济的高速发展，中国已经
成为全球豪华车消费增长

最快的市场，加之豪华车的
利润非常丰厚，所以豪车大
量涌入便在情理之中。
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4月19日，上汽集团董

事长胡茂元在2007上海国
际车展发布会上呼吁，希望
与南汽合作共同发展民族自
主品牌，并希望媒体促成此
事。由于上汽旗下的荣威也
有“英国血统”，加之在收购
英国 MG罗孚期间两家发

生的恩恩怨怨，一直以来荣
威与名爵都被人们视作当然
对手，上汽的这一表态立即

引起了业内的轰动，名爵作
何反应立即成为大家关注的

焦点。昨天中午，名爵总经理
张欣在接受江苏媒体专访的
时候表现得不卑不亢，他说：
“只要是真心支持我们走中
国汽车工业第三条路的企业
，我们都有合作的可能。”
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说车展是车市的风向

标，这一点无须置疑。车展上
推出那么多新车，自然会引

起车市的连锁反应。比如说，
长安铃木在本次车展上不仅

以 8.88万的价格推出了两
厢SX4，还同时宣布三厢的
SX4全系降价5000～6000
元，又是新车又是降价，难怪
有人说车展后汽车会再度降
价。随着车展的进行，相信这
样的消息会不断地传出，可

以预见下半年的车市又将迎
来一场腥风血雨。
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“假冒伪劣产品一年给我们

企业造成 2000万的损失！”
在昨天南京市工商局举行的
保护知识产权企业座谈会
上，来自立志美丽#>?$有
限公司的工作人员茆林泉大
倒苦水。

为了保护自己的品牌和知

识产权，公司可谓费尽心机。公
司为旗下三个品牌一共注册了
近200个商标，其中有100多
个是防御性注册，这样可以避
免品牌做大后想多做几类产品
时，商标权却在别人手上的尴
尬。尽管如此，市场上的假冒伪

劣产品还是让公司大伤脑筋。
茆林泉说，正宗的 “宝宝金
水”价格在 20多元，而假的
只需要五、六元，便宜的假货
严重影响了当地真 “宝宝金
水”的销量，由此造成一年的
损失在2000万左右。
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